

Une autre vie s'invente ici



EN AVANT,

LA CULTURE DANS LE MORVAN

vers une scène «territorialisée»

D'un centre culturel en réseau à une scène territorialisée

Fort d'une expérience de plus de 10 années de travail en réseau avec l'ensemble des acteurs culturels du territoire, et après plusieurs années de programmation-diffusion artistique, le Parc naturel régional du Morvan a décidé, avec ses partenaires locaux, de porter un projet de «scène territorialisée» en milieu rural.

Un projet artistique et culturel ouvert à tous

En effet, à l'image du label «scène nationale» attribué par le Ministère de la Culture à des équipements culturels urbains, il a semblé important de faire reconnaître l'engagement du Morvan dans un projet artistique et culturel exigeant, ouvert à tous, construit en réseau et incluant la création, l'action culturelle et l'éducation artistique.

L'approche territoriale, même en milieu rural, doit assurer la synergie et la mise en cohérence des partenaires sur un projet artistique commun.

Un projet autour de l'oralité

Un projet qui fasse sens pour le Morvan et son histoire, autour de l'oralité, et qui serve de socle à la co-construction d'une scène conventionnée, territorialisée.

Il s'agit notamment de faciliter la création contemporaine, de favoriser la rencontre avec les publics, l'éducation artistique en milieu scolaire, la diffusion, l'accompagnement des collectivités...

Des résidences d'artistes, des spectacles adaptés aux publics, aux lieux, itinérants, une coordination par l'Agence culturelle du Parc...



Congrès
des parcs **2014**,
Parc de la
Forêt d'Orient :
les Parcs, acteurs
de l'égalité des
territoires

Contacts
Elisabeth DIAFERIA
Directrice de l'Agence culturelle du
PNR du Morvan
tél. : 03 86 78 79 09
elisabeth.diaferia@parcdumorvan.org

Partenaires de l'opération

